



LOS VÍNCULOS ENTRE PODER, JUSTICIA Y PERIODISMO

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, a través de su máster en Estudios Latinoamericanos, y los másteres en Ciencia Política y en Democracia y Buen Gobierno de la Facultad de Derecho, organizó ayer en la Hospedería Fonseca la conferencia titulada 'Poder, Justicia y Periodismo' a cargo de José Manuel de la Sota. De la Sota es un político argentino democristiano colíder del partido Unidos por una nueva Alternativa y antiguo diputado nacional, embajador en Brasil, senador nacional y gobernador del término de Córdoba.



José Manuel de la Sota, a la izquierda, junto a Fernando López-Alves. :: MANUEL LAYA